

**MANAGEMENT
CATEGORY
RESOURCING
INFORMATION**

**RENSEIGNEMENTS
CONCERNANT LE
RESSOURCEMENT
DE LA CATÉGORIE
DE LA GESTION**

December 16 - December 30, 1988

88 / 22

16 décembre - 30 décembre 1988

SM NCR 88-662

SM RCN 88-662

Chief
Government Policy Analysis and Relations with
Central Agencies
Office of the Commissioner of Official Languages

Chef
Analyse des politiques et relations avec les organismes
centraux
Bureau du Commissaire aux langues officielles

The Chief provides the Commissioner of Official Languages with information on the progress of language reform in federal institutions. Another function is to ensure that the department's recommendations concerning language reform are given due weight by the central agencies.

Le Chef doit fournir au Commissaire aux langues officielles des renseignements sur l'évolution de la réforme linguistique dans les institutions fédérales. En outre, il doit veiller à ce que les organismes centraux accordent toute l'attention nécessaire aux recommandations du Ministère sur le sujet.

Experience in policy analysis in the official languages area is required, as well as experience in drafting texts, managing the policy function, interpreting legislation and consulting with senior officials.

Le titulaire doit posséder une expérience de l'analyse de politiques dans le domaine des langues officielles et une expérience de la rédaction de textes, de la gestion d'un service lié aux politiques, de l'interprétation de lois et de la consultation de hauts fonctionnaires.

This bilingual imperative position (CCC/CCC) will be of interest to persons employed at the SM minus one level or above.

Ce poste bilingue, nomination impérative (CCC/CCC), s'adresse aux personnes qui occupent un poste de niveau SM moins un ou d'un niveau supérieur.

Government Operations Portfolio
(613) 992-4817

Portefeuille des opérations gouvernementales
(613) 992-4817

EX-1 NCR 88-878

EX-1 RCN 88-878

Chief, Fleet Technical Services
Marine, Fleet Systems
Transport Canada

Chef, Services techniques de la flotte
Marine, Systèmes de la flotte
Transports Canada

The incumbent is the senior functional and technical authority in the Coast Guard and is responsible for vessel design, construction projects as well as maintenance and repairs to Fleet vessels. The complexity of technical problems requires a solid marine engineering background coupled with practical seagoing experience and strong managerial skills.

Le titulaire est le principal responsable technique et fonctionnel de la Garde côtière et doit voir à la conception de navires, aux projets de construction ainsi qu'à l'entretien et à la réparation des navires de la flotte. La complexité des problèmes techniques requiert d'importants antécédents dans le domaine du génie maritime assortis d'une expérience acquise en mer et de solides compétences de gestion.

This bilingual position will be of interest to employees at the SM, SM equivalent and SM minus one level.

Ce poste bilingue s'adresse aux employés de niveau SM, de niveau équivalent à SM ou de niveau SM moins un.

Transport, Environment and Defence Portfolio
(613) 996-4341

Portefeuille des Transports, de l'Environnement et de
la Défense
(613) 996-4341